Rechenschaftsbericht Nicolas Wollschlaeger

Liebe JuLis Berlin,

ich möchte mich zunächst erst einmal bei Euch bedanken, dass ihr mir zwei Jahre hintereinander Euer Vertrauen für die Arbeit als Mitgliederbetreuer im Landesvorstand ausgesprochen habt. Diese zwei Jahre haben mir unglaublich viel Spaß gemacht, ich konnte ganz viele tolle und begabte Liberale näher kennen lernen und so hat mich die Arbeit sicherlich in vielerlei Hinsicht bereichert. Insbesondere möchte ich hier unseren hervorragenden Schatzmeister Laurent hervorheben, der mich von Beginn an stets unterstützte.

Dennoch war das vergangene Jahr für den deutschen Liberalismus insgesamt leider ein eher weniger erfolgreiches Jahr, was sich auch in der Mitgliederentwicklung bei uns JuLis widerspiegelt. Trotz einiger Neueintritte überwieget hier letztlich deutlich die Zahl der Austritte, sodass wir einen Mitgliederrückgang von insgesamt fast 14% im vergangenen Jahr hatten, was schon ziemlich extrem ist. Die Unzufriedenheit mit der Ampel oder eben dann mit dem Austritt aus der Ampel-Regierung und der klareren Ausrichtung der FDP waren sicherlich zwei wesentliche Gründe, an denen wir selbst aber nicht viel ausrichten konnten.

Hier nun ein paar konkrete Zahlen (27.02.2025):

- 45 Eintritte
- 139 Austritte
- 547 aktive Mitglieder

Trotz diesen eher erniedrigenden Zahlen und der so schmerzhaften Wahlniederlage vergangenen Sonntag, haben wir seitdem aber interessanterweise einen deutlichen Andrang an Interessenten und auch Mitgliedsanträgen, was mir Hoffnung für das nächste Jahr macht.

Abschließend bin ich ganz persönlich davon überzeugt, dass nun ebenfalls eine ganz große Verantwortung bei uns JuLis liegt, den Liberalismus in Deutschland wieder zu einer starken Stimme zu machen, denn gerade die jungen Menschen haben bei der vergangenen Wahl extremistische und antidemokratische Parteien gewählt. Dabei sind unsere Ideen von Leistungsgerechtigkeit, einer modernisierten Rente und dem Aufstiegsversprechen für unsere Generation doch so entscheidend.

Ich bin mir sicher, dass der kommende Landesvorstand hier weiterhin eine großartige Arbeit machen wird und wir es gemeinsam schaffen werden, die Jugend wieder von unseren Ideen zu überzeugen!

Solltet Ihr noch Fragen zu meiner Arbeit im vergangenen Jahr haben, könnt Ihr euch jederzeit bei mir melden,

Euer Nicolas